

Ce que vivent les salarié-es d'Air France nous le vivons aussi dans nos entreprises

Nous serons au côté des salarié-es d'Air France le 22 octobre

Depuis plus d'une semaine, le gouvernement, le patronat, les médias veulent nous faire croire à la violence condamnable des salarié-es d'Air France. Face à cette violence patronale, la colère des salarié-es est légitime. Pour la fédération SUD PTT, les mobilisations des salarié-es d'Air France doivent être soutenues.

Du PS à l'UMP en passant par le Front National, les politiques se sont jetés sur les salarié-es pour les faire passer pour des terroristes et des criminels.

Le gouvernement a agi de la même façon en envoyant la police à 6 heures du matin chez les syndicalistes.

Une méthode qu'elle n'a jamais employée pour convoquer des patrons détourneurs de fonds sociaux ou fraudeurs fiscaux.



Déchirer une chemise n'est rien au regard d'un patron qui méprise les salarié-es et les jette à la rue comme de vulgaires chaussettes.

Toutes et tous nous vivons cette violence des patrons qui nous considèrent comme des freins à leur course aux profits.

Toutes et tous nous sommes confronté-es au mépris quotidien, à la dévalorisation de nos métiers ainsi que la dégradation de nos conditions de travail.

LE 22 octobre la colère des salarié-es d'Air France sera aussi la nôtre.

Soyons le plus grand nombre à participer à la manifestation à Paris et dans nos villes¹⁾.

(1) À la Poste SUD a déposé un préavis de grève

le 16 octobre 2015

Fédération des activités postales et de télécommunication

25/27 rue des envierges 75020 Paris tel 01 44 62 12 00 - fax 01 44 62 12 34
mail sudptt@sudptt.fr www.sudptt.org